

Ecuador y México firmaron convenio de cooperación

Written by Gaëtan Juillard

Wednesday, 25 May 2011 11:44 -

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

La Ministra de Cultura de Ecuador junto a la Ministra Coordinadora de Patrimonio, la Presidenta de Conaculta, Consuelo Saiza, embajadores, cuerpo diplomático y delegados, asistieron ayer a la IX Reunión de la Comisión Mixta de Cooperación Cultural entre México y Ecuador.

Este encuentro tiene por fin lograr un trabajo mancomunado entre México y Ecuador en distintas áreas: patrimonio, cultura, artes plásticas y exposiciones, música, artes escénicas, danza, teatro, literatura, televisión, radiodifusión, cinematografía, audiovisuales, etc. apoyándose en fortalezas mutuas, riquezas individuales y recursos de cada país en beneficio de ambas naciones. Entre los puntos que se aprobaron en el convenio constán:

- Fortalecer los vínculos de cooperación en materia de rescate, restauración, resguardo, conservación, protección, catalogación y difusión del patrimonio y la cultura.
- Favorecer la cooperación para la promoción, producción y formación cultural y artística.
- Impulsar el intercambio y presentación de orquestas, coros, grupos instrumentales, grupos vocales y/o solistas de música académica, sinfónica infantil y juvenil, popular y tradicional.

Más detalles...

Leer " [Ecuador y México suscriben convenios sobre cooperación cultural y patrimonial](#) " en el portal del Ministerio de Cultura

Leer " [IX Reunión de la Comisión Mixta de Cooperación en Cultura y Patrimonio Ecuador-México](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio

Leer " [Ecuador y México suscriben convenios sobre cooperación cultural y patrimonial](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio